

Revue mensuelle de documentation "Ars Tenebrae" traite de l'histoire de l'occultisme (sorcellerie, démonologie, etc...), des arts divinatoires, mais aborde également l'histoire des Sociétés Secrètes, les divers courants mystiques qui ont, au cours des âges, forgé notre culture spirituelle, mais vous emmène aussi découvrir, à travers différents articles, des lieux magiques ou sacrés de France ou d'ailleurs et d'autres domaines (non exhaustifs) : phytothérapie, mythes, légendes, Histoires....

Les collaborateurs d'« Ars Tenebrae » veulent ignorer toute polémique et s'adressent à tous les « êtres de désir », quelles que soient leur appartenance et leur approche mystique.

#### 00000000

Les informations données dans ces pages ne sont ni officielles, ni exhaustives et sont susceptibles d'évolution permanente.

# **SOMMAIRE:**

- Phytothérapie & Aromathérapie : Le Gingembre (Lilith)
- Tradition : « La cueillette sacrée » (Hérodia)
- Esotérisme : « que sont nos natures terrestre et celeste ? » (Raziel)
  - \* Témoignage : Initiation occulte (Pierre)
- Religion Spiritualité : « Salomon » (Hérodia)
- Réflexion & Méditation

Rédactrice en chef : Lilith Assistante à la publication et à la rédaction : Hérodia

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

# **EDITO**

Bonjour!
Voici votre nouveau numéro d'Ars Tenebrae.
Ce mois-ci nous avons la joie d'avoir 2 invités qui nous on offert des beaux articles : Raziel et Pierre. J'espère que nous pourrons encore profiter dans les prochains numéros de leurs savoirs et leurs expériences.
N'hésitez pas à nous soumettre vos avis, ils seront toujours les bienvenus, de même que de vos idées pour des articles ou les dates de manifestations (colloques, salons, etc) qui se tiendraient dans votre région.
Bonne lecture !
Lilith et Hérodia
"Transforme ta raison en une intuition ordonnée ; Que tout en toi soit Lumière. Tel est ton but". Shrî Aurobindo

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006



# Phyto-aromathérapie

Attention ! . Les huiles essentielles possèdent des effets puissants, qui permettent de prévenir ou soulager des maux. Mais elles ne sont pas à utiliser à la légère. Les huiles essentielles ont une action très puissante et peuvent se révéler très vite toxiques lorsque les doses recommandées sont dépassées, voire mortelle en cas d'ingestion accidentelle sous forme pure. Il faudra prendre garde de ne pas laisser les flacons à portée de l'enfant, et respecter pour ces derniers, ainsi que pour vous-mêmes, les doses adaptées, ainsi que les contre-indications absolues. N'hésitez jamais à prendre l'avis d'un médecin compétent (général ou phytothérapeute). NB : les plantes décrites dans ces pages le sont à titre informatif. L'équipe d' « Ars Tenebrae » ne saurait être tenu responsable d'une mauvaise utilisation de l'une d'elle.



#### LE GINGEMBRE

Noms communs: Gingembre, épice blanche.

Nom botanique : Zingiber officinale, famille des zingibéracées.

Nom anglais: Ginger.

Noms chinois: Shen Jiang (rhizome frais), Gan Jiang (rhizome séché).

Partie utilisée: Rhizome (partie souterraine noueuse et branchue, improprement nommée racine).

**Habitat et origine :** Probablement originaire de l'Inde, cette plante vivace tropicale occupe également la Chine depuis environ 6 000 ans, et on la cultive de nos jours sous tous les climats tropicaux.

Connus depuis plus de 6 000 ans en Asie (Inde, Chine), les usages médicinaux du rhizome de gingembre pour le traitement des maux d'estomac, de la diarrhée et des nausées sont aussi répandus que ses usages culinaires. Les marchands arabes ont longtemps pratiqué le commerce de l'« épice blanche » entre l'Asie du Sud et la Grèce ou l'Empire romain, selon les

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

époques. Les impôts levés sur ce commerce lucratif représentaient d'ailleurs une part importante des revenus de l'Empire romain.

Dès le début du XVI<sup>e</sup> siècle, les Espagnols implantèrent le gingembre dans les Caraïbes et le cultivèrent intensivement afin d'alimenter les marchés européens. Encore de nos jours, la Jamaïque compte parmi les principaux producteurs mondiaux, après l'Inde et la Chine. Ce sont d'ailleurs les Jamaïcains qui ont inventé et popularisé la fameuse bière de gingembre, qui, soit dit en passant, n'a rien à voir avec le soda aromatisé au gingembre (ginger ale) vendu en Amérique du Nord.

Le gingembre était traditionnellement reconnu par les cliniciens pour le traitement de la dyspepsie, des gaz intestinaux, des coliques, de la diarrhée, des spasmes et d'autres troubles gastriques, ainsi que du rhume et de la grippe, de l'inappétence (manque d'appétit), des maux de tête et des douleurs rhumatismales. Selon la Médecine traditionnelle chinoise, le gingembre peut permettre d'éviter les infections du système respiratoire lorsqu'on le prend dès l'apparition des premiers symptômes d'un rhume ou d'une grippe.

#### Indications

Réduire les nausées et les vomissements postopératoires et de grossesse.

Prévenir la nausée et les vomissements provoqués par le mal des transports, le mal de mer, la grossesse, les interventions chirurgicales ou la prise de certains médicaments; soulager les troubles digestifs mineurs

Soulager les spasmes du tube digestif, les coliques, les gaz intestinaux, les ballonnements, la perte d'appétit; soulager les symptômes du rhume et de la grippe, la migraine et les douleurs rhumatismales.

Source : <a href="http://www.passeportsante.net/fr/Solutions/PlantesSupplements/Fiche.aspx?doc=gingembre\_ps">http://www.passeportsante.net/fr/Solutions/PlantesSupplements/Fiche.aspx?doc=gingembre\_ps</a>

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006



# La cueillette sacrée

Le solstice d'été, moment de l'année sacré pour les celtes, par la suite devenu la période des festivités de la saint Jean, est un jour important pour la cueillette des plantes magiques. Les plantes de la saint Jean, on en dénombre environ 27, sont des plantes dites solaires. Elles sont considérées comme positives

Il est dit que leur puissance est au maximum à l'aube du solstice. Cueillies à l'aurore, elles voient leur pouvoir renforcé par la rosée. Cette rosée est appelée l'eau de longue vie. La tradition chrétienne renforce cette idée par l'analogie faite avec l'eau du baptême du christ effectué par Saint Jean Baptiste. Les plantes médicinales et les plantes utilisées pour les rituels magiques sont alors prélevées. Il existe aussi des traditions populaires de bouquets protecteurs, de couronnes cérémonielles liées à la saint Jean. Les jeunes gens portent à la boutonnière des bouquets ou des guirlandes de 3 ou 9 sortes de fleurs qui sont par la suite jeté en arrière dans les feux en échange d'un souhait d'amour. Les plantes sont montées en bouquets, croix ou couronnes et mises au fronton des portes afin de porter bonheur : c'est le "ramellet de la bonaventura" en Catalogne.



#### Les principales:

Le millepertuis (herbe de saint jean)

Cette plante dorée est nommée la plante bénite au pays de Galles.

Elle chasse le mal et apporte le bonheur, la paix, la prospérité.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006
Publication : <a href="http://marycat.free.fr">http://marycat.free.fr</a>



La verveine (herbe sacrée)
Cueillie avant les premiers rayons du soleil.
Elle est protectrice et l'eau de verveine purifie les lieux
et les objets rituels.



L'Achillée(herbe aux sept guérisons). Elle possède de nombreuses vertus médicinales et est utilisée pour des breuvages de divination.



La Fougère (herbe aux esprits)

Et l'Armoise (voir Ars Tenebrae de mai 2006)

Pour les bouquets porte bonheur ou dédié à un souhait amoureux, il faut choisir 3 ou 9 des plantes suivantes : millepertuis, verveine, Achillée, fougère, armoise, reine des près, valériane, sauge, mauve, genêt, sureau, houblon,rue, moutarde, digitale, rose, oeillet, fenouil, lavande, camomille, thym, aspérule, consoude, lierre, plantain, ortie.....



Pour cette cueillette, il faut se préparer en entrant dans un état de communion avec la nature pour cela un bain de purification et une tenue particulière (lin ou tenue blanche) sont préférables. Il faut partir au point du jour cueillir certaines plantes sans utiliser d'objet en fer. Vous devrez demander la permission à Dame nature de couper une plante puis la remercier le geste effectué. Certains grimoires dont le grand Albert indique qu'il faut informer la plante de l'usage que l'on souhaite en faire avant de la couper pour amplifier ses propriétés.

La tradition dit que la plante doit être cueillie de la main droite et transportée de la gauche.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006



**ESOTERISME** 

### Que sont nos natures terrestre et céleste?

Il est tout à fait courant d'entendre nos contemporains confondre "âme et esprit", C.G.Jung admet lui-même.

"Ainsi le mot "esprit", tel qu'il est employé en Orient, a le sens de quelque chose de métaphysique. Notre conception occidentale de l'esprit a perdu ce sens depuis le Moyen Age et le mot en est arrivé à signifier une fonction "psychique"." (Le Livre Tibétain de le Grande Libération – W.Y. Evans-Wentz – Adyar – Paris –1954 – Préface de CG.Jung)

Cette confusion remonte historiquement en l' an 325. Au Concile de Nicée, le "*Corpus – Anima – Spiritus*", bien connu de Saint-Paul et de toute l' antiquité, fut tout simplement réduit à un concept dualiste de "corpus – anima", une âme et un corps seulement.

Notre nature terrestre est composée de quatre corps principaux physique/éthérique/astral/mental.

On considère parfois l'éthérique comme faisant partie intégrante du plan matériel et donc du corps physique.

L'âme est l'énergie qui anime une enveloppe et, dans ce sens, le sang est l'âme du corps physique.

Chaque corps ou enveloppe possède sa propre énergie vibratoire : sans cette énergie l'enveloppe se désagrégerait et sans l'enveloppe l'énergie de l'âme se disperserait dans l'espace.

Comme il existe plusieurs corps subtils, on peut dire que l'âme possède plusieurs degrés.

Tout le monde a déjà entendu parler de façon générale de l'aura, toutefois, celle-ci est bien plus qu'une simple auréole dorée que l'on voit représentée autour de la tête des saints sur les images religieuses.

L'aura constitue l'ensemble des corps subtils, c'est donc l'ensemble des colorations et des vibrations qui apparaissent dans notre champ énergétique, aussi bien à l'intérieur du corps qu'à l'extérieur.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

Plus les corps sont subtils, plus on monte en fréquence vibratoire, et donc plus ils sont étendus.

Lorsque l'énergie vitale de la personne est équilibrée et que celle-ci n'est pas en "surcharge", le corps éthérique ne déborde que de quelques centimètres du corps physique.

Le corps astral quant à lui peut s'étendre à plusieurs mètres, le corps mental encore davantage.

Passons à présent à l'étude détaillée des différents corps énergétiques.

# Le plan éthérique :

Tout d'abord, précisons que notre corps éthérique est une cellule du corps éthérique universel.

C'est une enveloppe que nous retrouvons éveillée chez les plantes. En nous, il correspond donc au règne végétal et son élément est la terre. On l'appelle aussi « corps végétal »

Le corps physique quant à lui est la marque du règne minéral, on l'appelle donc « corps minéral », son élément est aussi la terre.

Le corps éthérique est un double parfait du corps physique, c'est-à-dire que chaque particule qui constitue le corps physique possède une réplique exacte au niveau éthérique.

Ce corps est également composé d'une multitude de canaux subtils appelés "méridiens" dans la tradition chinoise et "nadis" dans la tradition hindoue.

Ces canaux véhiculent le fluide éthérique dans tous les recoins de l'enveloppe de façon à ce que le corps physique puisse continuer à être vitalisé.

En vérité, le fluide éthérique nourrit le sang ainsi que les autres liquides physiologiques pour que ces énergies puissent apporter au corps tout ce dont il a besoin pour fonctionner correctement.

C'est également ce corps qui founit à l'enveloppe physique sa sensibilité, et sans celui-ci, il serait donc impossible de ressentir le chaud, le froid, la légèreté, la lourdeur et toutes les autres sensations possibles.

L'absence d'énergie éthérique dans le corps éthérique entraîne sa dissolution, celle-ci provoquant immédiatement la mort du corps physique.

A la mort de l'enveloppe physique, le corps éthérique commence à se désagréger et prend quelques jours environ pour se dissoudre dans le corps éthérique universel.

Comme rien ne se perd et que rien ne se crée dans l'univers, les éléments dispercés dans l'espace éthérique serviront à élaborer de nouvelles enveloppes éthériques.

Il y a trois canaux principaux dans le corps éthérique, ceux-ci sont symboliquement représentés par le caducée d'hermès, les deux serpents entrelacés symbolisent les canaux solaire et lunaire qui parcourent le corps selon un mouvement en spirale des pieds à la tête.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

Par contre, le canal central est neutre, c'est en lui que monte ou descend l'énergie divine qui purifie et spiritualise les différents niveaux vibratoires qu'elle rencontre lors de son

ascension ou de sa descension.

A chaque croisement des deux canaux solaire et lunaire se trouvent les célèbres chakras.

Tous les chakras se situent dans le corps éthérique, cependant, ceux-ci sont reliés à différents corps : le chakra de base (situé au niveau du périnée) est relié au corps physique et au corps éthérique, le chakra sacré (situé à la base des organes sexuelles) est relié au corps astral tout comme le chakra du plexus solaire (au niveau du nombril) .

Le chakra du coeur (plexus cardiaque) quant à lui est relié au corps mental, le chakra laryngé (siège de l'akasha ou souffle divin) au corps akashique ou causal, le chakra frontal ou 3ème oeil au corps de lumière, et enfin, pour terminer, le chakra coronal (siège de la pure conscience) à l'absolu qui lui n'est plus un corps subtil puisqu'il est dépourvue de limite.

Le plan astral :

Notre corps astral est lui aussi une cellule du corps astral universel, c'est l'enveloppe que nous partageons avec les animaux et les titans. En nous, il est donc la marque de ces deux règnes. Il correspond aux émotions, ses éléments sont l'eau pour l'animal et le feu pour le titan.

Qu'est-ce qu'un titan? C'est un être agressif, compétitif. Son surplus d'énergie astrale est entièrement tourné vers l'extérieur. C'est une créature agitée, suspicieuse, jalouse. Dans différentes mythologies et traditions, les titans sont souvent représentés en lutte contre les dieux. Un être humain dominé par sa nature titanesque est par conséquent quelqu'un qui court sans fin après la richesse matérielle, qui recherche un niveau de vie toujours plus élevé parce que son ambition est quasi illimitée. C'est un état d'égoïsme excessif : on veut toujours être meilleur que les autres, ou d'une façon ou d'une autre être supérieur aux autres. Un tel être recherche aussi sans arrêt à dominer autrui.

Le corps astral est également une réplique exacte du corps physique et chaque particule physique possède un équivalent au niveau astral.

Cette enveloppe énergétique possède aussi des canaux énergétiques ainsi que des chakras qui sont les doubles astraux des canaux et des chakras éthériques; ceux-ci véhiculent le fluide astral dans tous les recoins de l'enveloppe.

Ce fluide est de nature émotionnelle et sans celui-ci, il serait impossible de ressentir nos émotions au niveau physique.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

Chaque nuit, notre corps astral se détache de notre corps physique afin de se recharger au sein du corps astral universel.

C'est également lors de ce voyage nocturne que nous entrons en contact avec des présences spirituelles afin de recevoir une forme d'enseignement. D'où l'expression : « la nuit porte conseille ! »

L'astral est marqué par l'attraction et la répulsion, comme le sont à l'origine toutes nos émotions comme :"J'aime ceci, je déteste cela", "je désire ceci, j'ai peur de cela".

Le corps astral a une durée de vie plus longue que le corps éthérique, il peut subsister longtemps après la dissolution de ce dernier.

Ce que l'on appelle populairement les "âmes errantes" ne sont rien d'autre que des êtres dont le corps astral continue de subsister parce qu'ils vivent dans le refus de certaines choses qui se sont passées lors de leur incarnation, ou encore, parce que leurs propres regrets ainsi que ceux des autres personnes qu'ils ont connues les emprisonnent dans la sphère astrale de la terre.

Lorsqu'un être cher décède le mieux que l'on ait à faire est par conséquent de lui envoyer une énergie d'amour libératrice afin que celui-ci puisse continuer son évolution au sein des sphères subtiles.

### Le plan mental

Le corps mental est l'enveloppe qui caractérise le règne humain. Il est le siège de l'intellect et de la pensée (dans sa forme rationnelle) mais aussi de la faculté de "rêver" car le mental est pourvu de ces deux aspects : la faculter de discerner les choses et de les remettre en question tout comme celle d'inventer un monde parallèle qui n'a absolument aucune réalité ici et maintenant. Son élément est l'air, c'est une cellule du corps mental universel, on l'appelle aussi "corps humain".

Ce corps n'est plus un double du corps physique, et il n'est pas non plus pourvu de canaux ou de chakras.

Il possèderai une forme ovoïde, et il est plus vaste (car de nature plus subtile) que le corps astral. Le fluide mental est transmis à partir du corps mental par l'intermédiaire des chakras de la tête afin que le cerveau humain puisse manifester les pensées sur le plan physique.

Remarque: Toutes ces enveloppes vibratoires sont interdépendantes, elles s'interpénètrent, et par conséquent elles s'influencent entre elles pour le meilleur comme pour le pire: "tout respire à travers tout". Nous pouvons constater par nous-mêmes que nos pensées déteignent sur nos émotions et vice versa.

De la même manière, nos émotions contribuent à modifier notre santé physique tout comme notre santé physique influence (favorablement ou défavorablement) nos émotions ainsi que

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

notre intellect.

La nature céleste quant à elle est composée de deux corps. En ce qui concerne l'énergie qui

anime chaque enveloppe de cette nature, on ne parlera plus d'âme mais d'esprit.

Passons à la description des corps célestes :

Le plan akashique

Le corps akashique ou causal est composé d'une énergie que l'on nomme « Akasha » ou

souffle divin. C'est aussi une cellule du corps akashique universel.

Le plan akashique concerne le karma, c'est d'ailleurs pour cela qu'on l'appelle aussi : plan

causal. Le corps causal est l'enveloppe qui caractérise le règne des anges ou des dieux.

Il s'agit d'un lieu où sont créés toutes les causes qui détermineront ou ont déterminés les

effets dans les plans inférieurs. l'énergie divine est sans forme, c'est pourquoi elle est

compatible avec toutes les formes et les relie toutes entre elles.

Comme tout est contenu dans cette énergie commune et qu'elle est contenue dans tout, le

transfert d'informations entre deux êtres éloignés spatialement ou même temporellement

peut-être instantanné parce que l'information est présente partout à la fois au sein de cette

énergie.

Dans l'ésotérisme, on nomme aussi cette strate du plan causal les "archives akashiques". Une

autre strate de ce plan est le siège de l'intelligence et de l'amour véritable, celle qui voit "ce

qui est" sans faire interférer la subjectivité du mental (cette strate est donc liée à l'intuition).

L'homme chez qui l'énergie de l'amour divin commence à s'éveiller devient peu à peu

capable d'aimer ceux qui le haissent. Il devient capable d'amour don, qui est un amour

délivré de toute attente et de toute condition.

Chez les êtres inconscients spirituellement, le corps akashique n'a pas encore commencé à

s'éveiller.

Dans la voie ésotérique, ce que l'on appelle l'initiation correspond au début de l'éclosion du

corps akashique à l'intérieur de la nature terrestre de l'homme. Lorsque l'énergie de ce corps

s'éveille, elle s'éveille également tout autour de l'initié car l'interne influence l'externe.

Toutefois cette même énergie divine ne s'éveille pas au même degré partout. Par exemple,

Mensuel: Juin 2006

l'échange sera plus intense avec un arbre qu'avec un être humain fermé au monde spirituel

parce que ses corps astral et mental resteront hermétiques à l'influence de son corps

akashique qui lui réagit au contact vibratoire de celui de l'initié faisant l'expérience de cette

qualité de présence.

L'arbre, n'ayant pas développé ses corps astral et mental, sera par contre pleinement réceptif

à l'énergie divine diffusée par l'aura du pratiquant. Plus l'initié avance sur son chemin

spirituel et plus le corps akashique diffuse son énergie dans la nature terrestre.

Au fur et à mesure que le souffle sacré s'intègre, les autres corps vivent une alchimie

spirituelle qui a pour effet d'augmenter leur fréquence vibratoire et donc de diminuer leur

densité. C'est en vivant cette alchimie au niveau de la nature terrestre que l'homme va

édifier progressivement son "corps de gloire".

On pourrait comparer le corps akashique de la plupart des gens à une semence. La semence

contient en elle toutes les qualités du futur arbre mais ne peut pas encore les manifester

concrètement. Plus celle-ci est arrosée par la soif du sacré de la nature humaine, et plus elle

s'éveille.

Au terme de cet éveil, l'arbre se révèle aux yeux de la terre avec toutes ses feuilles

verdoyantes et ses fruits coloré. De la même manière, lorsque la semence de notre corps

akashique s'est entièrement éveillée et que son énergie s'est intégrée dans notre nature

terrestre, toutes ses qualités se manifestent dans notre âme.

Les corps inférieurs deviennent moins denses et l'énergie spirituelle issue de l'enveloppe

akashique devient une sensation de plus en plus fréquente que ce soit dans les pensées, les

émotions ou même dans les cellules du corps physique.

Le corps akashique est le réservoir de notre karma, comme les autres corps, il vit aussi des

changements, il évolue et se renouvelle mais à un niveau beaucoup plus subtil. Les

tendances fondamentales de l'âme (énergies de la nature terrestre) sont enregistrées telles

des informations sur une bande magnétique.

Dans la tradition Chrétienne, il y a cette idée que chacun d'entre nous possède un "ange

gardien". Cet ange est différent pour chacun d'entre nous et certaines représentations

montrent l'ange tel un double lumineux de l'âme qu'il guide.

Cette croyance populaire n'est pas entièrement dénuée de sens parce qu'effectivement, le

Mensuel: Juin 2006

corps akashique est le guide principal des personnes encore non-initiées. Selon une autre

source, chaque âme possède plusieurs "anges gardiens" et nous allons accorder plus

d'importance à cette notion car la nature céleste est effectivement composé de deux corps

spirituels principaux.

Le cheminement intérieur contient donc deux initiations au cours desquelles l'âme humaine

se voit sanctifiée par l'intégration progressive des énergies des deux enveloppes spirituelles

constituant l'esprit divin.

Le plan de la lumière

Le corps de lumière ou corps de sagesse est une cellule de l'être de lumière que l'on appelle

« Logos ». Il est composé d'une lumière blanche/dorée.

Ce corps est au-delà même de l'amour, il n'y a que la pure sensation d'ETRE qui l'anime, le

pur "JE SUIS" au-delà de "je suis un homme", de "je mesure 1M85", de "j'aime ceci ou cela"...

au-delà même de "je suis mort".

C'est grâce à l'intégration de cette énergie au niveau de la nature terrestre que l'homme

atteint l'état de plein éveil et qu'il peut réaliser la pierre philosophale (ou corps de gloire) en

lui-même.

Lorsque la lumière est entièrement intégrée dans tous les centres subtils, l'homme devient

androgyne au niveau énergétique; c'est-à-dire qu'il devient un "pont conscient" entre le ciel

et la terre, entre l'humain et le divin.

Le plan de l'infini

Au-delà de ces trois corps spirituels, il y a encore deux niveaux vibratoires, mais ce ne sont

plus des corps puisqu'ils sont dépourvu de limites.

Il s'agit de la lumière infinie que les bouddhistes appellent « claire lumière », et les hindous

« brahman ».

C'est la conscience infinie qui est dépouillée du "Je" qui limitait encore le corps de lumière

dans l'espace même si celui-ci est au-delà du temps.

Ce niveau est donc l'eau de l'océan, le "SUIS" profond qui vit en toute chose et au-delà de

Mensuel: Juin 2006

toute chose...

« Ars Tenebrae »

Le dernier niveau, personne n'est apte à en parler parce qu'à ce stade, la conscience divine

perd conscience d'elle-même et sombre dans une sorte de repos, de vide. Cependant,

certaines traditions compare ce "non-être" à un miroir: tant que l'on reste au niveau de la

lumière infinie, le miroir reflète quelque chose, mais une fois celle-ci dépassée, on ne voit

plus rien, il ne reste plus que le miroir reflétant le vide.

Il n'y a aucune séparation entre les différentes strates du réel, c'est une continuité non

séparée comme les couleurs de l'arc en ciel : le rouge n'est pas séparé de l'orange mais il se

dégrade progressivement, de plus en plus jusqu'à devenir orange.

Dans le monde matériel, c'est là que la différence entre les formes est la plus nette, la plus

immédiatement perceptible : je touche la table, je sens que je touche autre chose, j'ai la

sensation de ma main qui touche la table.

Au niveau astral, cette différence dans la forme est plus subtile car les échanges d'émotions

sont plus fusionnels : la colère ou la douceur de l'autre peuvent s'infiltrer dans notre coeur et

annhiler pour un temps ce sens sacré de la différence, parfois même sans qu'on s'en rende

compte!

Au sein du plan mental, le sens de la différence est encore plus subtil car nous avons été

conditionnés mentalement par l'éducation de nos parents, par l'école et même plus

profondément que cela, nous transportons en nous, tous les conditionnements mentaux, les

différentes croyances et autres idées propres à la culture dans laquelle on est venu au

monde.

Sur le plan akashique, c'est encore plus subtil! Les cellules du corps akashique universel, du

corps de souffle unique sont toutes différentes, mais l'intelligence qui les anime est

exactement la même, aussi, chaque cellule peut voir l'entière structure (karma) d'une autre

cellule en un seul regard, regard véhiculé par l'énergie unique de l'intelligence akashique.

Au niveau de la lumière divine, il n'y a même plus le contenu du karma car toutes les entités

de ce plan sont entièrement libre, ce ne sont même plus des "dieux" ou des "anges", ce sont

des éveillés, des êtres pleinement réalisés. Sur ce plan, il n'y a plus qu'une faible différence de

forme entre les cellules mais le contenu de celles-ci est identique. Au-delà de la lumière

créatrice réside l'ETRE (la lumière infinie) et là, plus aucune différence, il n'y a plus que

l'unité essentielle.

**Raziel** 

Mensuel: Juin 2006



Initiation occulte.

Une soirée froide du 24 Décembre, un long trajet en train, obligé de trouver un prétexte

pour s'absenter ce soir de fête, alors qu'on est censé le passer avec sa famille.

On arrive, la maison d'une amie. Elle va tenir une promesse relativement ancienne. Je suis

"prêt", pense-t-elle. Une simple passation de pouvoir ? Pas seulement pour moi, aussi une

nouvelle occasion de renouer avec mes racines.

Le rituel en question est proche d'une passation de pouvoir chez les "panseurs de secrets" (ce

sont des gens qui soignent avec des prières secrètes). Ainsi, en cette veille de la Nativité

(symbole fort, journée "chargée", même si issue de la tradition chrétienne), la personne

souhaitant initier quelqu'un doit le faire avant minuit en cette date précise et uniquement

cette date.

Nous y sommes, l'initiatrice m'explique que je dois apprendre une prière (enfin, un truc du

genre quoi...) avant l'heure fatidique, et ne jamais la répéter à haute voix, ni l'écrire, si ce

n'est pour l'apprendre à quelqu'un d'autre. Elle m'explique également les gestes à faire, les

choses à observer.

C'est un rite ancien mélangeant divination et désenvoûtement. Je ne peux pas vous en

raconter beaucoup plus, car briser ce secret serait une trahison envers la tradition, et surtout

envers la promesse que j'ai faite.

Mais pour moi, la connexion était là, je ressentais ma Terre, étant pourtant si loin d'elle, dans

mon coeur, dans mon âme, dans chaque parcelle de mon corps.

Les minutes passent, je me répète ces paroles ancestrales, les enregistrant une fois pour toute

dans mon petit cerveau, scellant ce pouvoir étrange et mystique dans mon corps, afin de

pouvoir puiser dedans au moment opportun.

Pierre.



#### RELIGION – SPIRITUALITE



Cet article esquisse sommairement une biographie du roi d'Israel : Salomon. Il constitue un prologue à plusieurs articles portant sur des étapes importantes de son existence : la construction du premier temple et sa rencontre avec la reine de Saba.

A sa naissance Salomon ne semble pas destiné à régner. Il est en effet le 4ème fils de David et de sa femme favorite Bethsabée. Soutenu par le prophète Nathan et par sa mère, il devient le préféré de David pour lui succéder.

Avant de mourir son père le désigne et le bénit ainsi :

Je m'en vais par le chemin de toute la terre. Tu seras fort et te montreras un homme, et tu prendras garde à Dieu, ton Dieu, en marchant dans Ses voies, en gardant Ses statuts, Ses commandements et Ses ordonnances, comme il est écrit dans la loi de Moïse, afin que tu réussisses dans tout ce que tu feras et où que tu te tourneras (I Rois 2, 2 et 3)<sup>1</sup>.

Mensuel: Juin 2006

<sup>1</sup> Ainsi tout jeune garçon reçoit cette bénédiction le jour de sa bar mitswa

Il a alors une douzaine d'années.

Une légende attribue un don divin à cet enfant. Dans le pays des songes, Dieu lui demande ce qu'il souhaite. Salomon lui répond :

Je ne suis qu'un petit enfant... Donne donc à Ton serviteur un cœur de compréhension pour juger Ton peuple...

Ainsi Dieu lui donne la sagesse et il devient *'hakham mikol haadam*" le plus sage de tous les hommes :

Parce que tu n'as pas demandé richesses et honneurs mais seulement ce qui bénéficiera à tout le peuple, Je te donnerai non seulement un cœur de compréhension comme à personne avant ou après toi... mais aussi des richesses et des honneurs comme aucun autre roi dans tes jours (I Rois 3, 7 à 13).

Cette sagesse attribuée à Salomon par Dieu lui-même est célèbre par l'épisode du « **jugement de Salomon** »

Deux prostituées se rendirent auprès du roi. Elles avaient accouchées dans la même maison mais l'un des enfants mourut. Soupçonnant un échange de bébé, les deux femmes se disputent le survivant et demande l'arbitrage du roi. Celui-ci conseille que l'on coupe l'enfant en deux parties égales pour le distribuer aux deux femmes. L'une d'elle dit : « de grâce mon seigneur ! Donnez lui le petit qui est vivant, ne le faites pas mourir. » le roi lui rendit l'enfant reconnaissant par ce sacrifice la véritable mère.



« Ars Tenebrae » Publication : <a href="http://marycat.free.fr">http://marycat.free.fr</a>

Devenu le troisième roi d'Israël, il assure son pouvoir par la violence en se débarrassant de ses opposants par le sang. Suivant les recommandations de son père, il fait exécuter le chef des armées Joab et envoie en exil le prêtre Eviathar. Son frère aîné Adionas est éliminé pour éviter toute révolte. Il régna de 970 à 931 avant JC.

Traditionnellement il est dit que son royaume était immense mais ceci est pondéré par des recherches archéologiques récentes.

#### http://fr.wikipedia.org/wiki/Roi Salomon.

« Depuis plus de 50 ans les fouilles entreprises dans région ont été extrêmement nombreuses et sont maintenant suffisamment complètes pour donner des détails précis quand à la démographie et à l'histoire de cette époque. Elles permettent de répondre aux 2 questions fondamentales : 1 David et Salomon ont t'ils existés ? 2 Ont t'ils dirigés le grand Royaume très riche décrit dans la Bible (....)

2 Non il n'y avait pas de grand royaume.

Les calculs de population donnent une idée des possibilités historiques. Au Xe siècle av JC, sur les 45 000 personnes vivaient dans la région montagneuse, seules 5 000 étaient éparpillés entre Jérusalem, Hébron et une vingtaine de villages. Il est donc impossible qu'une région quasiment dépeuplée dont la capitale, Jérusalem n'est qu'un petit village de montagne, ait pu devenir le centre d'un vaste empire s'étendant de la Syrie à la mer rouge. »

Salomon s'oriente vers une politique de construction, de fortification. Contrairement à son prédécesseur, il ne cherche pas un essor guerrier mais une paix solide protégée par la solidité du pouvoir royal, et une action diplomatique intense.

Il construit des forteresses (Liatsor, Megiddo, Gezer), des remparts, des cités-entrepôts. Il fonde Beth Horon, Baalat et Tadmor. Il renforce néanmoins l'armée par la création d'une importante cavalerie.

Salomon multiplie les alliances souvent consolidées par des mariages. On lui attribue 700 épouses et 300 concubines étrangères. Cette frénésie maritale lui est reprochée par les religieux. Il fut l'époux d'une fille du pharaon Siamon. Ceci est exceptionnel! En effet le sang pur des pharaons ne se mêlait jamais à celui des étrangers.

« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006

La prise en main du pouvoir par sa famille est concrétisée par la

réorganisation de l'Etat d'Israël en douze districts dirigés par douze gouverneurs qui

dépossèdent ainsi les chef de tribu mais qui apportent un revenu important à la capitale

royale. Chaque district doit entretenir la cour royale pendant un mois de l'année.

Jérusalem connait un essor architectural : construction du temple et de

la résidence du roi.

Son règne est décrit comme l'âge d'or d'Israël. C'est une période de paix

et d'essor commercial et artistique. Il prospère grâce aux caravanes du désert et au

commerce par la mer avec les Phéniciens. Le roi est connu pour sa grande connaissance. Il

écrit de nombreuses paraboles et des poèmes. On vient de toute part écouter la science du

roi.

Cependant la cohésion politique sans les tribus fondatrices s'effrite face

Mensuel: Juin 2006

à la pression fiscale exercée par le roi constructeur. Ces fissures sont amplifiées par une

politique extérieure qui heurte les principes religieux et identitaires du peuple juif. La

pratique de rites religieux « idolâtres » de certaines épouses est vivement reprochée au roi.

« Et il arriva, aux temps de la vieillesse de Salomon, que ses femmes détournèrent son coeur

auprès d'autres dieux » (Premier Livre des rois 11,4 et 5)

Le maître de corvées Jeroboam tente un soulèvement contre salomon. Il échoue

dans un premier temps et s'enfuit en Egypte. Il réussira contre son fils Roboam successeur de

Salomon. Jéroboam s'alliant les dix tribus du nord est alors reconnu comme le nouveau roi.

Le royaume est divisé entre le nord et le sud. Roboam règne uniquement sur Jérusalem et le

territoire de Juda.

Sources: Premier livre des rois, wikipedia, lamed.fr.

« Ars Tenebrae »



REFLEXION & MEDITATION

Si seulement les hommes entrevoyaient les jouissances infinies, les forces parfaites, les horizons lumineux de connaissances spontanées, les calmes étendues de notre être qui nous attendent sur les pistes que notre évolution animale n'a pas encore conquises, ils quitteraient tout et n'auraient de cesse qu'ils n'aient gagné ces trésors. Mais le chemin est étroit, les portes sont difficiles à forcer, et la peur, le doute le scepticisme sont là, sentinelles de la Nature pour nous interdire de détourner nos pas des pâtures ordinaires.

Sri Aurobindo
Pensées et Aphorismes, tome 1



« Ars Tenebrae » Mensuel : Juin 2006